
< Евгений Анатольевич, учи-
тывая некоторое совпадение в
паспортных данных юридическо-
го и физического лица, пред-
ставляете ли вы свое отдельно
от другого?

= Если не вдаваться в тонкости
вашего сравнения, то без «Орга-
ники» я себя не представляю. Я

попал сюда сразу же после инсти-
тута и с тех пор не менял места
работы. В трудовой книжке есть
только одна запись, Можно ска-
зать, что на «Органике» я женат
больше, чём на своей жене.

- Когда вы выбирали свой
жизненный путь, вы сознатель-
но ориентировались на фарма-
цевтическое производство?

- Нет. Наоборот, я сюда попал
случайно. Но когда начинаешь
серьезно заниматься каким-то
делом, то поневоле им увлека-
ешься, и постепенно оно становит-
ся делом всей жизни.

- Вы когда-нибудь думали над
тем, что горькие пилюли попа-
дут под вашу опеку?

- Конечно, нет. Как и все нор-
мальные люди, я не любил пить
таблетки. Поэтому представить,
что я их буду производить, было
сложно, Более того, из всех дис-
циплив, которые мне пришлось
изучать, химию я никогда не счи-

тал за науку.А когда она стала моей
профессией, я стал смотреть на нее
по-другому.

= Скажите, сильно ли отличает-
ся Виноградов в директорском крес-
леибез него?

- В молодости, наверное, отличал
ся. Старался быть более официаль-
ным, строгим, то есть подгонял под
себя пиджак директора. Сейчас нет
необходимости казаться, достаточ-
но быть.

= А какой вы есть на директор-
ском месте?

- Мне кажется, недостаточно
жесткий и чересчур лояльный.
- Большинство из нас с трудом

могут назвать свои недостатки, А

вы?
= У меня их много. Один из них —

нетерпимость, другой = недостаток
образования, С первым я уже свык-
ся, а второй пытаюсь исправить.
Много приходит с годами, опытом.
Главное, было бы желание.

Психологи говорят, что только
человек, способный изменить что-
то в себе, тем самым принеся пользу
себе, может принести пользу окру-
жающим.
- Вы пытались изменить себя?
- Да. И не раз. Хватало на не-

сколько дней, и я опять становился
прежним.
- Ваши главные достоинства?

Пиджак для
директора

30 июня генеральному директору 0А0:“Органика" “ Евгению Виноградову исполняется 55 лет. Любопытно, что
в этот же день свою очередную годовщину отмечает и само предприятие. Возможно, это совпадение всего

лишь случайность, а возможно, = закономерность: Как бы то ни было, но наслоение двух дней рождения

= Я обыкновенный человек: ни
хуже, ни лучше других. Но есть одна
отличительная черта — если я что-
то делаю, то делаю так, чтобы не
было стыдно, то есть на все 100 про-
центов. Иначе нет смысла,
- Какое у вас хобби?
- У меня было много увлечений,

перепробовал все, что возможно,
Серьезно занимался фотографией,
сейчас - видеосъемками. Делаю
постановочные фильмысо звуком.
Дома есть специальная установка,
которая помогает монтировать,
Люблю путешествовать с комфор-
том. С удовольствием слу
шаю джаз.
- У человека есть три

возраста - паспортный,
биологическийи психо-
логический. Самый точ-
ный = по паспорту, био-
логический = насколько
выглядишьи психологи-
ческий -— насколько себя
чувствуешь. Вы ощущае-
те свои 55?

= По состоянию здоровья
= да, а по состоянию души
- нет. Чувствую себя лет
на 35, не больше. Каким я
сюда пришел, кажется, та-
ким же и остался.
- Но есть и положитель-

ная черта солидного Воз-
раста = опыт.

- Я так не считаю. Чем
больше набираешься опы-
та, тем больше на тебя сва-
ливается дёл. Дилетантам
живется легче, чем про-

фессионалам. Сделать один шаг
вперед легче, чем пять-шесть, Тогда
больше груз ответственности, боль-
ше забот. Руководителем можно
быть до тех пор, пока твои подчи-
ненныене все понимаютиз того,что
ты делаешь. А когда они сравняют-
ся в опыте, тогда надо уходить и не
морочить людям голову.
- У вас есть мечта?
- Конечно. Она сформулирована

в нашем принципе - самые совре-
менные лекарства по самым доступ-
ным ценам.

- Но это, скорей, не мечта, а

выглядит символично. Такого же мнения придерживается и сам юбиляр.

цель. Ведь для этого надо что-то
делать. А мечтать можно и в без-
действии,О чем мечтаете для себя?

- О том же,о чем и для предприя-
тия = об успехе. Это единая цель,
неотделимая от меня.
- Что бы вы хотели пожелать

себе в день рождения?
- Чтобы к 60-летнему юбилею я

работал на суперсовременном пред-
приятии “Органика” с новыми тех-
нологиями, препаратами. Чтобы не
стыдно было передавать его из рук
в руки своему последователю.
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